

教育サポーターありがとうセレモニー

地域の方とふれあう

2月25日（月）に「教育サポーターありがとうセレモニー」を行いました。

登下校の見守りや登校班の編成、図書室の整備、読み聞かせやお話し会の開催など、今年度もたくさんの方に支えられ、見守られたおかげで、安全で楽しい学校生活を送ることができました。今年度も本当にありがとうございました。



代表児童が、感謝の気持ちを伝え、



お礼の手紙を手渡しました。



サポーターの方々の話も聞きました。

6年生を送る会

一人ひとりがかがやく

3月1日（金）、体育館にて1～5年生の子どもたちは、歌や呼びかけに感謝や応援の思いをのせて、これまで学校を引っ張って来てくれた6年生に感謝の気持ちを伝えました。どの学年も、6年生にしっかりと思いを伝えようと工夫を凝らした発表でした。



6年生の発表
二部合唱「COSMOS」を
歌ってくれました。

6年生からは、お返しに「コスモス」の合唱の発表がありました。心が一つになった歌を聴くことができ、在校生の心にもしっかりと届きました。相手のことを思って全力で活動する子どもたちの姿は、とてもきらきらと輝いていました。



在校生の発表（2年生）
6年生を称える替え歌を披露しました。

10才を祝う会(4年)

夢をつむぐ

2月22日（金）、10才という節目の年を迎えた4年生が「つばさを広げてはばたこう！セレモニー」を行いました。この会を通して、自分の小学校生活を振り返って成長を喜びと共に、これまで大切に育ててくれた保護者の方への感謝の気持ちを伝えたいと考え、練習を重ねてきました。実行委員が中心となってプログラムを決め、保護者の方も楽しめる会を目指しました。

第一部（2校時）は、各教室で子どもたち一人ひとりが「将来の夢」をスピーチし、第二部（3校時）は、体育館に4年生全員が集まって発表会をしました。

第二部の体育館発表では、子どもたち一人ひとりがそれぞれの思い出を綴った「スマイルフォト」、運動会で踊った時と、フォーメーションをアレンジしたよさこい「心をそろえて 翼を広げて」、そして最後に合奏「カントリーロード」と、呼びかけ、合唱「生命が羽ばたくとき」を披露しました。成長した4年生の力が発揮された会になりました。



「カントリーロード」を
息を合わせて演奏しました。